

Ukraine :
Toulouse se mobilise pour venir en aide au peuple ukrainien

La Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole, particulièrement sensibles à la situation en Ukraine en raison du jumelage existant entre Toulouse et Kyiv, se mobilisent pour apporter leur soutien au peuple ukrainien et identifier leurs besoins, comme l'a fait dès le début du conflit Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole auprès de son homologue, Vitali Klitschko, maire de la capitale ukrainienne.

La Collectivité a ouvert une page [solidarité Ukraine](#) sur son site afin de faire le lien avec les associations caritatives et humanitaires et d'informer les Toulousains des dispositifs d'aide mis en place pour la population ukrainienne.

Concernant les dons financiers, la Mairie et la Métropole invitent les citoyens à les adresser aux associations (La Croix Rouge Internationale, le Secours Populaire, le Secours Catholique, Médecins du Monde...) qui ont des antennes locales ou des partenaires sur place au plus proche des besoins et des intervenants. Les achats sont effectués sur place ou à proximité, ce qui permet également de soutenir l'économie locale.

Pour les dons en nature, La Collectivité a mis en relation le collectif Ukraine Libre Toulouse avec Le Marché d'Intérêt National (MIN) qui a mis sa chaîne logistique professionnelle à disposition pour centraliser les dons alimentaires et matériels et les acheminer vers les déplacés actuellement hébergés en Pologne notamment. Cette collaboration a démarré dès le 3 mars.

Le Ministère des Affaires Etrangères ainsi que l'Association des Maires de France recommandent cependant, pour le moment, de privilégier les dons financiers aux dons matériels.

Une mobilisation du parc social et privé vacant a été activée par la Collectivité qui a identifié pour sa part des lieux d'hébergement temporaires pour un premier accueil dans de bonnes conditions des personnes déplacées, avant l'orientation vers des logements pérennes.

Les bailleurs présents sur le territoire de la Métropole ont été sollicités pour participer à l'accueil en mettant à disposition des logements vacants appropriés pour l'accueil de familles.

Afin de répondre à l'élan de solidarité des particuliers souhaitant prendre part à l'accueil des ressortissants ukrainiens, la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole ont pris l'initiative de répertorier les propositions d'hébergement pour les relayer auprès de l'Etat. Il revient en effet aux préfetures des départements de coordonner les actions sur le sujet.

Une [adresse générique](#) a été créée sur laquelle les Toulousains peuvent proposer un hébergement chez eux ou dans un bien vacant.
Près de 1400 propositions privées ont été centralisées à ce jour.

>> *toutes les informations sur le site [Toulouse.fr](#)*

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)

